
５月２１日（日）に本年度の体育大会を開催しました。「百花繚乱～仲間とともに一心に前へ進め～」

を大会スローガンに掲げ、全校生徒を３つの団に分け競い合いました。約２週間の間、各団の団長を中心

に、「優勝」という１つの目標に向かって、全校体育や学年練習、昼休みや放課後の時間、心を一つに練

習に励んできました。本年度は黄団の優勝で幕を下ろしましたが、みんなで１つのことを成し遂げたこと

は一生の思い出になるとともに、自己肯定感や自己有用感を高める活動になりました。 
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赤団団長 中川 天心 
３年前の体育大会で、兄が赤団の

団長をしているのを見ました。その

時、「自分も団長をやりたい。」そう感

じました。 

そして最後の体育大会。私は兄と

同じ赤団団長となり、運命を感じま

した。団長として、指示を出したり、

まとめたりするのは難しかったです

が、副団長やクラスのみんなが協力

してくれました。 

当日は全力で走り、応援…。結果は

負けてしまったけど、自分の中には、

達成感、感動…そして何よりも仲間

への感謝が残りました。本当にあり

がとうございました。 

青団団長 冨永 美樹 
私は青団の団長をしました。最初

は不安が大きかったです。しかし、

副団長をはじめ３年生のみんなが支

えてくれました。優勝こそできませ

んでしたが、団対抗の綱引き、長縄

やリレーで１位をとれたことがとて

もうれしかったです。 

私は今回どんなに結果が悪くても

前向きにがんばろうと思っていまし

た。そのおかげで最後まで諦めずに

戦いぬけました。団長はとても大変

です。しかし、終わったときのやり

がいは人一倍あると思います。青団

のみなさん、ありがとうございまし

た。 

黄団団長 藤田 大翔 
 義務教育最後の体育大会を、団長

という立場で迎えることができて、

感謝しています。 

黄団は練習がうまくいかないこと

がありました。そのような中で迎え

た予行練習では大敗しました。「黄

団はもうだめだ。」という声も聞こ

えました。しかし、３年生が中心と

なってその雰囲気を断ち切り、１、

２年生も変わってくれました。私は

本当にうれしかったです。予行練習

でのみんなの暗かった顔が、当日は

笑顔に変わりました。勝利を信じて

ともに戦ったから優勝できたのだと

思います。みんなに感謝。 



 

 

 

毎月第１週目を「嘉島きらめきウィーク」と名付けて、オ

ープンスクールを開催しています。５月８日（月）～１２日

（金）は本年度最初のきらめきウィークでした。また、きら

めきウィークの最初の日は、「きらめきデー」と名付け、生

徒、教職員、保護者、関係各位と連携した「朝のあいさつ運

動」を実施しています。嘉島中学校の誇りの１つである「あ

いさつ」。遠くから爽やかな声で「おはようございます。」が

響きわたっていました。とてもすばらしいと思います。これ

からも継続してあいさつ運動を行っていきます。ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

生徒の自主自立や、集団の中でのリーダーを育てるために、「部

活動キャプテン会議」を毎週金曜日に行っています。各部活動の

キャプテンを集め、キャプテンの目線から部活動でのチームメイ

トの様子、練習の様子などを報告し合います。そして、キャプテ

ン会議で決まったことなどは、その後各部活動の中で伝達をする

ことで、共通認識を図っています。 

このキャプテン会議を通して、キャプテンとしての自覚や責任

を育んでいます。また、仲間との絆を深めるとともに、チーム力

の向上にもつながっています。 

 

 

 

 ５月１日（月）に全校集会を

行いました。はじめに、表彰を

行い、女子バスケットボール

部、陸上部の安藤君が表彰され

ました。その後、徒会執行部か

ら、平成２９年度の生徒会目標

が発表されました。今年度の目

標は、「進取果敢」。一人ひとりが自分の責任を果たし、協力し合

う学校、何事にも主体的に取り組む学校を目指して、この目標に

なりました。全校生徒で、この目標を達成していってほしいと思

います。後半には、校長先生の話があり、あいさつの大切さを改

めて考え、深めることができました。 


